

小学部の最近の様子 38

2月28日(金)の学級通信から

博物館へ行きました

21日(金)に、横須賀市自然・人文博物館へ行きました。京急バスに乗り、文化会館前で降りて坂道を上って行くと大きな建物が見えてきました。Rさんは着いたと思ったのですが、文化会館だったのでちょっとがっかりしていました。博物館はすぐ奥にあったので、気を取り直して歩きました。博物館の入口を入ると正面に、『ナウマンゾウ』の骨格標本があってビックリしましたね。

最初に見学のルール等を確認した後、しおりに書かれているクイズに答えながらゆっくりと館内を回りました。展示品を見ながら難しいクイズにも答えられていました。約1時間半見学した後、隣にある中央公園へ行きました。公園のモニュメントが老朽化のため撤去作業をしていました。

高さ30m位の大きなクレーンがブランコのように荷物を運んでいました。その脇を通って展望場所へ行くと、横須賀の中心部等がよく見えました。梅の花が咲き、メジロが花の蜜を吸いに来ていました。温かくてとても気持ちがよかったです。

一度博物館へ戻り、帰途に着きました。バスに乗ると疲れが出たようで無口になっていました。学校へ戻るトンネルの中でも、ちょっとふらついていて心配しましたが、少し早く学校に着いたので、よかったです。

(ひなたぼっこ)

学校の様子



「気持ちいいね！」



「鬼のおなかに弾入れ」



「卒業生を送る会の取組」

先週の金曜日に横須賀市自然・人文博物館に行きました。Aさんは自然コーナーよりも人文コーナーが楽しかったそうです。中でも「人間の進化についての絵が描いてある白い壁がよかった」と学校に帰ってきたら話してくれました。また、京急がいつくらいにできたのかも興味をもって調べていました。とてもいい勉強になったと思います。

(レインボー)

博物館に見学に行きました

21日（金）は小学部3年生から6年生のみんなで、横須賀市自然・人文博物館に行きました。学校を出発し、バスに乗って博物館へ向かいました。博物館には横須賀市に生息している生き物や横須賀市の歴史に関するものが多数展示されていました。横須賀市はペリーの来航をはじめ、日本の発展に大きく関わるような様々な歴史が残っているということが見学して分かりました。Aさんは、歴史を学習している6年生にいろいろ教わりながら見学して回ることができました。これを機に少しでも歴史に興味をもつことができたらと思います。



横須賀市の歴史を学習中…



海を見渡せる丘で 記念撮影☆

(雲)

先週は校外学習で横須賀市人文・自然博物館へ行ってきました。私は熱で一緒に行けなかったのですが、火曜日に「いろんな虫を見た。ナウマンゾウを見た。ハチと写真を撮った。」と報告してくれました。「A先生いなくてさみしかった？」と聞くと「A先生、木曜日と金曜日熱でお休み。仕方ない。」と返ってきました。一緒に行けなくて残念ですが、写真を見るととても楽しそうにしている安心しました。見学したあとは、公園でみんなとゆっくり過ごせたようです(^.^)

さて、早いものでもうすぐ3月です。卒業式まであと12日です。卒業式の練習もあり、毎日慌ただしいですが、1日1日を大切に過ごしていきましょう。



へえ～、なるほど



景色が素晴らしかった～！！



ふう…つかれたな

(はばたき)

最近の子どもの様子



4人、りっぱな姿勢です



神経衰弱を楽しんでいます



何を演じているか分かりますか

卒業式は3月17日（火）です。これまでは在校生として卒業生を送ってきましたが、今度は下級生から送り出されます。今年度の卒業生は中学部のKさんも含めて5人です。18日（火）初めて卒業式の練習をしました。Aさんが卒業生であった一昨年のビデオを見て、卒業生のことばのやり方を覚えました。そのあとそれぞれの目標を考えました。Kさんの目標は「ことばのはっぴょうをがんばる！」です。19日（水）は体育館で入場のやり方などを行いました。

20日（木）の合科は、Kさんの教室に集まって4人で行いました。最初にトランプの神経衰弱をしました。始める前にこれまでのルールと違うルールを話し合って決めました。「めくった2つのカードが一致しても、続けて行えない。」というルールです。早く自分の番にまわってくることができます。みんな同じ回数を楽しむことができました。2つめのゲームはジェスチャーです。Kさんが得意なゲームです。お題は自分で選びますが、「泣く」と「サンタ」を選びました。

（ ほのぼの ）

小学部最後の社会科校外学習



なかよく歩こうね♪



すばらしい青空でした。



問題を解いています。



「ふーん、なるほど」

21日（金）に横須賀市自然人文博物館へ社会科の勉強をするために行きました。季節外れの暖かさで、スッキリと青空が広がったお出かけ日和でした。3年生の時に来たことがあったので、それほど興味を引く展示品はなかったようですが、しおりに載っていた課題を見つけながら一生けんめい見学していました。「『ペリー』の正式の名前があんなに長かったとは知らなかった。」（Fさん）「光るカタツムリがいたけれど、粘液が光っているのかな。気持ち悪い。」（Wさん）など、まだまだ知らないことがたくさんあります。知らなかったことを楽しく知ることができるので、博物館は楽しいですね(^▽^)。

（ 彩月風花 ）